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Genossenschaft FC Sternenberg 
Postfach1 – 3144 Gasel 

 
Protokoll der 26. ordentlichen Generalversammlung 
vom 30. Mai 2022, 19.00 Uhr im Clubhaus Schlatt 
 
 
Anwesende:  22 Genossenschafterinnen und Genossenschafter gemäss Präsenzliste 
Entschuldigt:  27 Genossenschafter gemäss Auflistung 
Verwaltungsrat:  Daniel von Gunten  Präsident 
  Andres Probst  Bau, Sicherheit und Sportplatz  
  Peter Rieder  Finanzen 
  Bruno Schären  Administration 
Leiter Clubhaus:  Nadia Krebs 
Protokoll:  Bruno Schären   
Das Protokoll geht an:  Mitglieder VR und wird gemäß Statuten an der nächsten GV aufgelegt 
 
 
Traktanden: 
 
1. Begrüßung / Nachruf 
2. Präsenzliste / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Ernennung der Stimmenzähler 
4. Genehmigung des Protokolls der 25. ordentlichen Generalversammlung vom 07.06.2021 
5. Orientierung über die Tätigkeiten der Genossenschaft 
6. Entgegennahme und Genehmigung 

a. Jahresrechnung 2021 (01.01. – 31.12.2021) 
b. Revisorenbericht 
Genehmigung des Revisorenberichts 
Genehmigung der Jahresrechnung 

7. Genehmigung des Budgets 2022 (01.01. – 31.12.2022)  
8. Wahlen: - des Präsidenten 
    - der Mitglieder der Verwaltung 
    - der Revisionsstelle 
9. Anträge: - der Genossenschaft 
 - der Verwaltung 
10. Verschiedenes 
 
 
Traktandum 1 – Begrüßung und Nachruf 
 
Daniel von Gunten begrüsst alle anwesenden Genossenschafterinnen und Genossenschafter herzlich 
zur 26. Generalversammlung des Betriebsjahr 2021 im Clubhaus Schlatt. 
 
Nachruf: 
 
Traktandum 2 – Präsenzliste / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Einladung erfolgte gemäss den Statuten termingerecht. Laut Präsenzliste sind 22 
stimmberechtigte Genossenschafter/Innen anwesend. Das absolute Mehr beträgt 12 Stimmen. Wir 
sind gemäss Statuten beschlussfähig. 
 
Entschuldigt haben sich diverse Genossenschafter gemäss separater Liste. 
 
Traktandum 3 – Ernennung der Stimmenzähler 
 
Stalder Andreas wird einstimmig als Stimmenzähler bestätigt. 
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Traktandum 4 - Genehmigung des Protokolls der 25. ordentlichen Generalversammlung vom 
07.06.2021  
 
Das Protokoll der 25. ordentlichen Generalversammlung lag seit dem 20.05.2022 bei D. von Gunten 
auf und ist auf der Homepage des FCS aufgeschaltet. Von der Einsichtnahme wurde keinen 
Gebrauch gemacht. Einige Exemplare liegen an der GV auf. 
 
Das Protokoll der 25. ordentlichen Generalversammlung wird ohne Änderung einstimmig genehmigt. 
 
D. von Gunten verdankt das Protokoll dem Verfasser 
 
 
Traktandum 5 – Orientierung über die Tätigkeiten der Genossenschaft 
 
D. von Gunten informiert: 

 Der Verwaltungsrat traf sich im vergangenen Jahr zu 5 VR Sitzungen. 
Viele Geschäfte konnten auch bilateral oder per E-Mail erledigt werden. Besten Dank an alle 
Mitglieder für den Einsatz, die Bemühungen und die Mithilfe.  

 Die Rückrunde war noch geprägt von Corona und es konnten nur wenige Spiele ausgetragen 
werden. Das Clubhaus war im ersten Halbjahr längere Zeit geschlossen. Somit konnten wir 
nur einen dementsprechend geringeren Umsatz generieren. Auf die neue Saison konnten wir 
dann wieder eröffnen und während dem Spielbetrieb in der Vorrunde lief alles rund. 

 Im Clubhaus gibt es nun auch Twint als Zahlungsmöglichkeit. Dies wird rege in Anspruch 
genommen und wird von den Gästen geschätzt. 

 Auf Grund der Pandemie hat nebst dem Verein auch die Genossenschaft ein Gesuch für 
finanzielle Unterstützung beim Sportfonds eingereicht. Leider wurde dies für die 
Genossenschaft abgelehnt. 

 Im 2021 wurde 5 Anteilschein neu gezeichnet. 
 Der FCS hat bei Migros Support your Sport im 2021 CHF 3'000.00 eingenommen. Es wurde 

gemeinsam entschieden, dass dieser Betrag in die Genossenschaft fliesst. 
 Die Zusammenarbeit mit der Geschäftsleitung und den Donatoren ist ausgezeichnet. 
 Ein grosser Dank an unsere Clubhausbetreiberin Nadja Krebs 

 
 Rückblich Anlässe 2021:  
  Im Herbst konnten wir mit Erfolg einen Sonntagsbrunch mit Musik durchführen. Es wäre   
     allerdings wünschenswert, wenn vermehrt auch Mitglieder des FCS teilnehmen würden. 

 
 Ausblick Anlässe 2022 

Sonntagsbrunch 
 
 
Aus der Versammlung werden keine weiteren Erläuterungen verlangt. 
 
Der Bericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. 
 
Die Mitglieder des Verwaltungsrats informieren wie folgt: 
 
Bau und Sicherheit:   
 

 Mit der Firma Lignocalor AG wurden im Dezember 2021 betreffend der Fernwärme die 
Verträge unterschrieben.  

 Der neue Zaun auf der Seite der Spielerbank wurde realisiert. 
 

 
Sportplatzkommission 
 

 Der Sportplatz ist in einem guten Zustand und musste im letzten Jahr nur punktuell 
ausgebessert werden. 

 
Clubhaus    

 Keine Infos 
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Zu den Berichten gibt es aus der Versammlung keine Wortmeldungen. 
 
Die Berichte werden einstimmig genehmigt. 
 
 
Traktandum 6 - Abnahme der Jahresrechnung (01.01. – 31.12.2021) 
 
Die Rechnung lag statutengemäß ab dem 20.05.2022 bei D. von Gunten zur Einsicht auf. Es hat 
niemand Einsicht in die Jahresrechnung verlangt. Einige Exemplare liegen an der 
Generalversammlung auf. 
 
P. Rieder erläutert der Versammlung die Rechnung 2021 (01.01 – 31.12.2021). 
 
Es wurde ein Gewinn von Fr. 69.60 erwirtschaftet. 
 
Aus der Versammlung werden bezüglich der Jahresrechnung keine weiteren Fragen gestellt oder 
Erklärungen verlangt. 
 
Revisorenbericht 
 
Sprunger Daniel erläutert den Revisorenbericht : Die Revisoren haben die Jahresrechnung 
stichprobeweise geprüft und dazu Fragen gestellt. Sämtliche Belege sind vorhanden und die Zahlen 
stimmen überein.  
 
Die Revisoren bedanken sich bei Peter Rieder für die sauber und pflichtbewusst geführte 
Buchhaltung. 
 
Die Revisoren schlagen der Versammlung vor, der Rechnung zuzustimmen.  
 
Es werden keine zusätzlichen Erläuterungen verlangt. 
 
Die Rechnung 2021 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.  
 
Der Revisorenbericht wird durch die Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
Den Gewinn von Franken 69.60 aufs neue Jahr zu übertragen und von der Versammlung einstimmig 
genehmigt. 
 
Zugleich wird dem Verwaltungsrat und der Revisionsstelle Decharge erteilt. 
 
 
Traktandum 7 - Budget 2022 
 
P. Rieder erläutert das Budget fürs Betriebsjahr 2022 (01.01. – 31.12.2022).  
 
Es werden keine weiteren Fragen gestellt oder Erläuterungen verlangt. 
 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Traktandum 8 – Wahlen 
 
Wahl des Präsidenten 
 
D. von Gunten hat sich bereit erklärt, das Amt als VR-Präsident der Genossenschaft ein weiteres Jahr 
auszuüben. P. Rieder bedankt sich ganz herzlich im Namen des Verwaltungsrats bei Daniel für seinen 
Einsatz für die Genossenschaft.  
P. Rieder schlägt Daniel von Gunten der Versammlung als Präsident der Genossenschaft vor. 
 
Daniel von Gunten wird einstimmig und mit Applaus wiedergewählt. 
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Wahl der Mitglieder des Verwaltungsrates 
 
Da keine Demissionen eingegangen sind, wird der restliche Verwaltungsrat global durch die 
Genossenschafter einstimmig und mit Applaus wiedergewählt und bestätigt. 
 
Der Verwaltungsrat der Genossenschaft stellt sich wie folgt zusammen: 
 

 Daniel von Gunten, Präsident 
 Peter Rieder, Finanzen 
 Andres Probst, Bau, Sicherheit und Sportplatzkommission 
 Bruno Schären, Administration  

 
Der Verwaltungsrat hat Yves Streit als Beisitzer ernannt und wird ihn an der nächsten GV als neuer 
Verwaltungsrat zur Wahl vorschlagen. 
   
Wahl der statutarischen Kontrollstelle 
 
Werner Frischknecht hat per Ende Betriebsjahr 2021 seine Demission eingereicht und steht nicht zur 
Wiederwahl. Der VR bedankt sich bei ihm mit einem kleinen Präsent für die geleistete Arbeit. 
 
Die zwei Revisoren werden einstimmig und mit Applaus bestätigt  
 
Die Kontrollstelle stellt sich wie folgt zusammen: 
 

 Kurt Probst, Genossenschafter 
 Daniel Sprunger, Genossenschafter/Fachexperte 

 
 
Traktandum 9 – Anträge 
 
Aus der Versammlung sowie aus dem Verwaltungsrat sind vorgängig keine Anträge eingegangen. 
 
 
Traktandum 10 – Verschiedenes 
 

 Keine Wortmeldungen 
 

Info aus dem Verein: 
 Die Saison 2021/22 war auch für den Verein kein einfaches Jahr. 
 Die Mannschaften der Junioren sind auf einem guten Weg. 
 Die beiden Aktivmannschaft sind leider abgestiegen. 
 Dem Verein fehlt weiterhin ein Präsident (Interessenten könne sich bei Peter Rieder melden). 
 Grundsätzlich fehlt es überall an personellen Ressourcen. 

 
 

Wortmeldungen aus der Versammlung: 
 
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Wortmeldungen. 
 
 
Zum Schluss bedankt sich der Präsident bei der Versammlung für das Vertrauen und Erscheinen. 
 
 
Schluss der Generalversammlung: 19:37 Uhr 
 
 
 
Daniel von Gunten                                                         Bruno Schären 
Verwaltungsratspräsident                                              Administration 


